



工事のおはなし



カリタス幼稚園
2022.1 No.17

幼稚園ができてきました！

工事とともに過ごしてきた1年も、残すところあと僅かとなりました。外構工事も含めた全てが完成するまでには、まだ時間がかかりますが、子どもたちにとって身近な“幼稚園”（園舎）の部分はできてきています。今回は、新園舎の一部を紹介したいと思います。

回廊

新しい幼稚園は、2つの棟に分かれています。双方をつなぐ部分を「回廊」と呼んでいます。回廊は、中野島駅の方から歩いて来ると、園舎の一部とともによく見えるようになりました。木とガラスが素敵です。



【中野島側から見た様子】



【回廊を歩くと、こんな感じ】

十字架

神さまのお部屋や十字架など、カトリックの園らしい場所やシンボルも増えます。例えば、神さまのお部屋近くの中庭の十字架（左の写真）、回廊下の大階段のところの十字架（右の写真の中央）、スタンドグラスなど…。

大階段のところには、以前紹介した年長児がタイルでデザインした「CARITAS」が入ります。



これはなんでしょう？ 新園舎ができてからの楽しみに！



【綺麗な色です】



【不思議なかたち】



【穴？】



【園庭から見ている子】